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Ordre du jour 

 

 

1. Approbation du Compte rendu du CA du 26 juin 2015 

2. Approbation des comptes  

3. Vascurisq en chiffres (retard engendré par le nouveau SIAM 2) 

4. Compte rendu du contrôle URSSAF 

5. Appel aux experts pour étude des EPR ciblés sur les NACO 

6. Programme en cours 2016/2017 (formation Branchet) 

7. Compte rendu de la CRIS du 26.02.2016 (validation de la diffusion aux membres du 

document HAS sur la « Coopération entre anesthésistes-réanimateurs et chirurgiens ») 

  8. Points divers : questionnaire sur les varices, questionnaire d’activité Vascurisq à     

renouveler ?, etc….) 
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Le conseil d’administration de VASCURISQ s’est réuni le vendredi 24 juin 2016 à 17h00 au 

Centre de Congrès de Grenoble. 

 

Membres du CA : 

Pr Y. ALIMI, Pr N. CHAKFE, Pr J. CHEVALIER, Dr P. CUQ, Dr N. DIARD, Pr P. FEUGIER, Pr R. 

HASSEN- KHODJA, Dr F. LE ROUX, Pr P-E MAGNAN, Pr J-L MAGNE, Dr P. MOREAU, Dr P. 
NICOLINI, Dr J. PINSOLLE, Pr J-B. RICCO, Dr J. SABATIER, Dr M. SIBE,  Dr P. SOURY,  Pr E. 
STEINMETZ. 

Membres du CA excusés : 

Dr F. LE ROUX, Pr J-L MAGNE, Dr J. PINSOLLE, Dr J. SABATIER et Dr P. SOURY.  

Membres du CA présents :  

Pr Y. ALIMI, Pr J. CHEVALIER, Pr P. FEUGIER, Dr P. MOREAU, Dr P.NICOLINI et Dr M. SIBE. 

Membres absents : 

Pr N.CHAKFE, Dr P.CUQ, Dr N. DIARD, Pr R. HASSEN-KHODJA, Pr P-E. MAGNAN, Pr J-B. 

RICCO, Pr E. STEINMETZ. 

Experts présents :  

Dr P. AGUILAR, Dr S. DECLEMY, Pr P. FEUGIER, Dr C. GIRAUD. 

Experts excusés:  

Pr Y. GLOCK, Dr Y. HEYNEN, Dr J-B LEVY, Dr V. MAUVADY, Dr P. PITTALUGA, Dr R. SALARI. 
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1. Approbation du Compte rendu du CA du 26 juin 2015 

Le compte rendu du CA du 26 juin 2015 est approuvé à l’unanimité. 

2. Approbation des comptes  

BILAN FINANCIER  

VASCURISQ 2015 / 2016 

      ENTREES SORTIES 

  2015 2014   2015 2014 

Cotisations et 
inscriptions aux 
journées de 
formation 

42 825 29 925 Webmaster 7 056 21 484 

Primes CPAM 157 150 183 400 Matériel 
  DPC 5 178.30 

 
Secrétaire 27 475.56 28 700.99 

   

Charges 
sociales 25 200 19 992.95 

   

Formation 
continue 909.83 589.64 

   

Organisation 
de réunions 
d’experts et de 
formation   

4 898.27 8 370.54 

   

France 
Télécom 3 789.01 4 454.22 

   
PTT 506.18 1 206.75 

   
Experts 109.200 122 945 

   

Loyers et 
charges 6 210.28 5 951.88 

   

Expert 
comptable 837.60 314.06 

   

Participation 
composantes 
SCV 11 379.24 13 529.80 

   
Assurances 122.54 118.67 

   
Frais bancaires 93.33 45.33 

   
Avances DPC  

 
1 674.11 

TOTAL 205 153.30 213 325 TOTAL 197 677.84   229 427.94 

      BALANCE 7 475.46 
 

Réserves  142 724.90 
 

Il est convenu de faire payer 15 % du loyer du local de la Rochelle à l’ODPC CHIRVASC qui en 

profite. Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 
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3. Vascurisq en chiffres et Nouveau SIAM 2 

Le site HAS a été fermé du 15 mars au 31 mai 2016. 

Les médecins dont les dates anniversaires se situaient durant ses dates vont devoir 

rattraper leur retard sur les mois de juin et juillet. 

48 bilans ont été déclenchés au 09 juin 2016. 

Depuis la réouverture du site le 31 mai, 37 EPR ont été déclarés.  

La HAS n’ayant pas distribué de documents de travail poussés pour remplir les 

programmes individuels, nous avons établi un document d’aide spécifique à notre 

programme. Il a été distribué par mail à tous les membres dès l’ouverture du site. 

A noter, un grand nombre de premières connexions un peu difficiles en raison de la perte 

de mot de passe. Problème bien géré sous 24 h maximum via notre secrétariat. 

Pour que l’outil SIAM 2 soit plus facile d’utilisation, nous avons demandé à la HAS 

d’ajouter les numéros d’EPR sur les relevés, d’agrandir le champ de commentaire de 

l’expert pour les compléments demandés aux bilans et de développer de façon plus 

approfondie les champs des « causes » et des « barrières » dans les déclarations d’EPR. 

Tous les champs de filtres ne fonctionnent pas encore bien. 

Cet outil va évoluer tout au long de l’année au fil des remarques des différents OA. 

A l’heure actuelle, Vascurisq compte 374 membres, soit une perte de 25 inscrits en 2 ans 

essentiellement dues à des départs en retraite. 

Depuis juin 2015, nous avons eu 19 départs : 6 abandons explicites, 12 départs en 

retraite et 1 arrêt pour raison de santé. Il faudra utiliser le listing du Collège pour inciter 

les nouveaux chirurgiens à rejoindre Vascurisq. 

Nous perdons cette année 6 experts. Les Drs Bertoux, Foulon, Pr Kretz partent en 

retraite et le Dr Mantz cesse son activité d’expert pour raison de santé. Les Drs 

DECLEMY et GARCIA n’ayant pas d’activité libérale doivent cesser leurs fonctions 

d’expert (suite du contrôle URSSAF). 
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Les experts actifs sont : 

 

 TITRE PRENOM NOM 

1 

 
Docteur Paul AGUILAR 

2 Docteur Hervé BARISEEL 

3 Docteur Serge CALEN 

4 Docteur Sébastien CAZABAN 

5 Docteur Philippe CHATELARD 

6 Docteur Serge DECLEMY( pb pas d’activité libérale) 

7 Docteur  Arnaud DEMON 

8 Docteur Nicolas DIARD 

9 Docteur Patrick FEUGIER (activité libérale à venir) 

11 Docteur Pierre-Michel GARCIA (pb pas d’activité libérale) 

12 Docteur Claude GIRAUD 

13 Docteur Yves GLOCK 

14 Docteur Yves-Gabriel HEYNEN 

15 Docteur Jean-Yves HUART 

16 Docteur Michel KITZIS 

17 Docteur Jean-Bernard LEVY 

18 Docteur Vincent MAUVADY 

19 Docteur Patrick MOREAU 

20 Docteur Philippe NICOLINI 

21 Docteur Alain PIERONNE 

22 Docteur Jacques PINSOLLE 

23 Docteur Paul PITTALUGA  

24 Docteur Jean-Michel RADOUX 

25 Docteur Philippe REVEILLEAU 

26 Docteur Marc RICHER DE FORGES 

27 Docteur Reza SALARI 

28 Docteur Maxime SIBE 

 

 

4. Compte rendu du contrôle URSSAF (Dr P.Nicolini) 

Quatre mois de contrôles pièce par pièce pour une absence de réserve. 

Comme vu précédemment les Drs DECLEMY et GARCIA doivent arrêter leurs fonctions d’expert 

en raison de leur absence d’activité libérale. 
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5. Appel aux experts pour étude des EPR ciblés sur les NACO 

Nous avons besoin de fournir à la HAS pour l’automne un rapport de travail sur l’analyse des 

EPR ciblés sur les NACO. Un appel à bonne volonté sera fait par mail en juillet auprès de la 

communauté d’experts. 

Le Dr Maxime SIBE présentera à la SCVE 2017 une communication sur son travail sur l’étude 

des EPR ciblés en ambulatoire. 

 

6. Programme en cours 2016/2017  

Notre programme 2016 /2017 comporte :  

 Programme 2016 – 2017 : EPR Ciblé : défaut de communication et ou de coopération avec les autres 

professionnels de santé   

 Programme 2016-2017 : Participation aux questionnaires annuels d’activité du Collège Français de 

Chirurgie Vasculaire (déclaration de l’activité 2015 sur le site de Vascurisq)  

 Programme 2016-2017 : Remise d’une fiche d’information personnalisée en préopératoire  

 Programme 2016-2017 : Formation en gestion des risques en lien avec le cabinet Branchet (facultatif 

pour tous les médecins) 

 

Concernant la formation Branchet : Mise en place d’un truck itinérant pour l’amélioration des 

pratiques. Jusqu’à juin 2016, ce truck dispensait une formation généraliste toutes spécialités 

confondues. Dès octobre 2016, il y aura des formations spécifiques au vasculaire (varices, 

chirurgie carotidienne, …). Cette formation consiste en deux jours de présence du truck sur 

des parkings proches des établissements hospitaliers de grandes villes. Elle est ouverte aussi 

aux non adhérents BRANCHET. Le truck peut accueillir jusqu’à 20 personnes de 19h30 à 22h. 

Il y a environ une formation par mois.  

Nous nous rapprocherons à la rentrée du secrétariat d’ASSPRO pour faire un mailing ciblé aux 

médecins proches du lieu de formation et ce suffisamment à l’avance pour qu’ils puissent 

réserver leur soirée.  
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7. Compte rendu de la CRIS du 26.02.2016 (validation de la diffusion aux 

membres du document HAS sur la « Coopération entre anesthésistes-

réanimateurs et chirurgiens ») 

Présentation Dr P. Nicolini, Compte rendu joint à la convocation au CA par mail. 

3 points essentiels ont été discutés : 

- L’articulation du DPC et de l’accréditation  

- La bascule vers le SIAM 2 

- L’accréditation en équipe : fortement souhaitée par la HAS et déjà mise en place dans 

certaine spécialité (anesthésistes, gastro entérologue) 

Après la prochaine CRIS, diffusion du mode d’emploi aux membres de Vascurisq. 

 

  8. Points divers : questionnaire sur les varices, questionnaire d’activité 

Vascurisq à renouveler ?, etc….) 

Le Dr Pittaluga a établi un questionnaire sur les varices. Avec le Comité Veineux, il 

souhaite que ce dernier soit transmis aux membres de Vascurisq et aux membres de 

la SCVE par le biais de notre site internet. La société Ascomedia travaille à sa mise en 

ligne qui devrait se faire courant de l’été. 

Remarque : Le questionnaire d’activité en ligne sera revu en collaboration avec le 

Collège Français de Chirurgie Vasculaire (Pr CHAKFE) pour réactualiser les questions 

en fonctions de l’évolution des techniques et despratiques. 


